

Del más alto nivel

Con estándar internacional entró en funcionamiento Skate Park Cerro Condell de Curicó

Proyecto que se desarrolló durante 3 gobiernos utilizó una inversión por sobre los mil 500 millones de pesos, como parte del programa de mejoramiento del Parque Cerro Condell

Abierto a los deportistas de la especialidad quedó en los últimos días el Skatopark Cerro Condell de Curicó, el cual posee el más alto estándar para competencias nacionales e internacionales y que, como su nombre lo indica, se encuentra en la bajada del principal pulmón verde de la ciudad, en el centro de Curicó, formando parte del programa de conservación de este espacio público impulsado y desarrollado por los últimos tres gobiernos.

Se trata de un espacio para la práctica del skate, que considera accesibilidad universal, evacuación de aguas lluvias, iluminación y paisajismo del entorno con una superficie para la pista de 1.748 metros cuadrados y para gradas de 162 metros cuadrados, además de pistas para principiantes, intermedio y avanzados.

Más de 1500 millones de pesos

La materialización de este proyecto demandó una inversión sectorial del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU), que alcanzó los 1.554 millones de pesos. Los trabajos estuvieron a cargo de la empresa Constructora Amulen que materializó su construcción en un plazo de 405 días corridos, faenas que también abordaron los problemas de inundaciones a causa de napas superficiales en la zona intervenida.

El Seremi del Minvu, Pablo Campos,



destacó la obra ya que “no sólo estamos enfocados en generar soluciones habitacionales, sino que también tenemos una visión de ciudad integral, vale decir, construir espacios públicos y equipamiento de calidad en los entornos, mejorando de manera significativa la calidad de vida de las vecinas y vecinos”.

“Hoy estamos inaugurando una tremenda obra como este skatepark de alto estándar que forma parte de un significativo mejoramiento y conser-

vación de un lugar emblemático e histórico para los curicanos como es el Parque Cerro Condell”, afirmó el profesional tras el tradicional corte de cinta.

Alto estándar competitivo

La nueva infraestructura deportiva diseñada para la práctica del skateboarding, contempla el desarrollo de las modalidades deportivas denominadas Street y Park (Bowl). En la zona denominada Street destacan sus dis-

tintas escaleras, formas e inclinaciones en las barandas dispuesta en toda la zona del Street.

La zona Park se conforma por una sucesión de bowls y sus respectivas transiciones de un bowl a otro, incorporado distintos elementos denominados como spine o extensiones, según explicó Juan San Martín, joven experto de la especialidad y que participó en la elaboración de este proyecto y de sus zonas de competencia.



Cierre y baños públicos

Desde la Unidad de Proyectos Urbanos, en conjunto con la Municipalidad de Curicó, se está trabajando en la elaboración del proyecto de cierre perimetral para este espacio, con un financiamiento de aproximadamente 100 millones de pesos, y otro para la construcción de servicios higiénicos, iniciativa que pudiera comenzar a caminar a fines de este año e inicios del próximo.

Medidas de competencia internacional

“Según el proyecto, este parque cuenta con medidas que son de competencia internacional, en dos áreas, que son el Bowl, que es esencialmente una piscina californiana, que recordemos es donde nace el skateboard, y lo demás que corresponde al Street, que son barandas, escalones, pendientes y vacíos”, explicó.

Tanto la zona del Street como Park (Bowl) cuentan con zonas para la ubicación de espectadores y locaciones especiales para personas con movilidad reducida. Esto es complementado con iluminación deportiva para el desarrollo de la actividad a todo evento y horario sin provocar mayor impacto por contaminación lumínica.

Durante el proceso de ejecución de la iniciativa se realizó, en la línea de obras preliminares, un mejoramiento de las condiciones de seguridad e higiene del sector, realizando limpieza e instalando un cierre perimetral en el terreno a intervenir.

“Acá en el Bowl, con estas características podríamos desarrollar competencias de tipo internacional, por la altura,

permite realizar trucos más arriesgados, es decir que podríamos decir que tenemos una pista internacional acá en la comuna de Curicó, y de las mejores, en el ranking de las tres mejores de Chile, dos en Santiago y esta la de Curicó”, aseguró el deportista.

Tres gobiernos

En tanto el alcalde Javier Muñoz, además de destacar a los grupos y organizaciones de niños y jóvenes a los que este proyecto va a beneficiar, recordó que este proyecto nace en el gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet, “fue licitado en el gobierno del Presidente Sebastián Piñera y es entregado en el gobierno del Presidente Gabriel Boric”, por lo que es una iniciativa prácticamente de Estado la que se ha desarrollado.

El delegado provincial presidencial, José Patricio Correa, en la misma línea indicó que este proyecto de infraestructura deportiva “ha traspasado varios gobiernos, lo que se traduce en esto, en política pública pura, que significa invertir en deporte, en salud, en recreación, es decir invertir en el futuro de nuestro país”. ●



Inquietud por problemas generados por las lluvias: “Las bombas no funcionaron”

Transcurridas un par de jornadas desde la inauguración, profesionales de varias unidades del municipio local se reunieron con similares del Serviu, para recibir inducción en torno a algunos de los sistemas, como motobombas y eléctrico, del recién inaugurado Skatepark Parque Cerro Condell. Esto con el objetivo de optimizar el funcionamiento, por ejemplo, de la evacuación de aguas lluvias del recinto.

Es por ello que se reunieron integrantes de la Dirección de Obras, del De-

partamento Eléctrico, Seguridad Pública y de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Curicó con la jefa provincial de Serviu, Susan Zúñiga, el inspector técnico de la obra del Serviu, Alexandre Etchegaray, y representantes de la empresa constructora Amulen.

El gerente de la Corporación de Deportes, Fabián Torres, señaló que el encuentro fue motivado por la presencia de agua en el interior del Skatepark. “En esta reunión se explicó el

funcionamiento del sistema eléctrico y el de las bombas, entendiendo que, según lo manifestado por la empresa, hubo algunas complicaciones respecto al funcionamiento desde el punto de vista eléctrico, por lo que las bombas no funcionaron”, contó.

Torres agregó que durante la reunión se abordó lo sucedido y se realizaron algunas observaciones por parte del municipio. “Nos explicaron todo lo que sucedía y nosotros ahora quedamos con algunas observaciones que

realizaron los profesionales de la municipalidad, tanto eléctricas como de la Dirección de Obras, para poder buscar alternativas de solución”, acotó. “Esperamos que con esto se solucionen los inconvenientes que ocurrieron (tras la inauguración) y, además, la empresa y Serviu también están con toda la disponibilidad y voluntad de poder ayudar cada vez que se presenten este tipo de situaciones, buscar alternativas de solución”, sostuvo el profesional del Departamento de Deportes. ●